



Pramuka Anambas Harus Kompak dan Bersinergi



Ketua Kwartcab Pramuka Kabupaten Kepulauan Anambas menyalami anggota pramuka Anambas

BATAMTODAY.COM, Anambas - Demi menggalang dan menciptakan sinergi antara Pramuka, Kwartir Cabang (Kwartcab) Praja Muda Karana (Pramuka) Kabupaten Kepulauan Anambas melaksanakan kemah besar (Kemsar) di Lapangan Sulaiman Abdullah, belum lama ini.

Ketua Kwartir Cabang Pramuka Kabupaten Kepulauan Anambas yang juga menjabat sebagai Wakil Bupati Anambas, Wan Zuhendra mengatakan, Kemsar tersebut dilaksanakan untuk mengaplikasikan panduan dan Pramuka sebagai kader bangsa yang berjiwa Pancasila dan mampu untuk mandiri.

"Pramuka itu harus bisa dan mampu bersinergi antara satu dengan yang lainnya. Punya ketahanan mental dan memiliki keterampilan yang cinta terhadap Tanah Air dan bangsa," kata Wan Zuhendra saat menyampaikan kata sambutan pembukaan Kemah Besar (Kemsar) Pramuka Kabupaten Kepulauan Anambas, baru-baru ini. Wan juga menyampaikan, Kemsar tersebut merupakan bagian dalam memperingati 57 tahun Pramuka yang diikuti oleh 17 regu putra dan putri Pramuka se-Kabupaten Kepulauan Anambas.

Apalagi sesuai dengan Undang-undang Sistem Pendidikan Nasional (sisdiknas) Pramuka merupakan salah satu kegiatan ekstra kurikuler. "Dalam kurikulum 2013 peserta merupakan anak didik yang masuk dalam ekstra kurikuler. Selain menempa ketahanan mental, Pramuka juga merupakan masa depan bangsa yang mempunyai keterampilan dan komitmen terhadap kode etik Pramuka. Kegiatan Kemsar tersebut agar dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari dan mampu menjadi panutan di tengah masyarakat," katanya.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor : Gokli



Ketua Kwartir Cabang Pramuka Kabupaten Kepulauan Anambas, Wan Zuhendra menyalami intansi vertikal yang hadir sebelum



Ketua Kwartir Cabang Pramuka Anambas, Wan Zuhendra disambut sebelum acara pembukaan Kemah Besar (Kemsar)



Instansi vertikal dan undangan lainnya mengikuti upacara dengan himkad di lapangan Sulaiman Abdullah



Ketua Kwartir Cabang Pramuka Anambas, Wan Zuhendra memimpin upacara pembukaan Kemsar Pramuka Anambas dilapangan Sulaiman Abdullah

Abadikan moment spesial Anda
di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email : batamtoday@gmail.com



Adik-adik Pramuka Kabupaten Kepulauan Anambas mengikuti upacara pembukaan Kemsar Pramuka Anambas di Lapangan Sulaiman Abdullah



Ketua Kwarcab Pramuka Anambas, Wan Zuhendra memakaikan kaku kepada salah satu anggota Pramuka Anambas



Usai memakaikan kaku, Ketua Kwarcab Pramuka Anambas, Wan Zuhendra menyalami anggota pramuka



Ketua Kwarcab Pramuka Anambas, Wan Zuhendra memasang Hasduk kepada salah satu adik pramuka Anambas saat acara pembukaan Kemsar Pramuka Anambas



Ketua Kwarcab Pramuka Anambas memakaikan Hasduk kepada salahsatu anggota Pramuka SMPN I Siantan Timur



Ketua Kwarcab Pramuka Anambas foto bersama dengan adik-adik pramuka Anambas



Ketua Kwarcab Pramuka Anambas, Wan Zuhendra foto bersama utusan pramuka Mts Fatahillah Anambas



Ketua Kwarcab Pramuka Kabupaten Kepulauan Anambas, Wan Zuhendra foto bersama instansi vertikal dan para pembina Pramuka serta anggota pramuka Anambas

Abadikan moment spesial Anda di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email : batamtoday@gmail.com